

## **FRAKTION BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN**

BEZIRKSAUSSCHUSS MOOSACH (BA10), MÜNCHEN

Antrag an den BA10 für die Sitzung am 17.05.2021

# Linientausch der Trambahn-Linien 20 und 21

### **Antrag:**

Der Bezirksausschuss 10 Moosach fordert die MVG zur Prüfung und Verwirklichung einer Verlängerung der Trambahnlinie 20, bisher Moosach – Karlsplatz (Stachus), bis zur momentanen Endhaltestelle der Linie 21 St.-Veit-Straße auf. Die Trambahnlinie 21 hingegen soll weiter als Verstärkerlinie auf der Strecke Westfriedhof - Karlsplatz (Stachus) dienen.

### **Begründung:**

Ein attraktiver öffentlicher Personennahverkehr ist das Rückgrat der Münchner Verkehrswende. Bisher besteht für die Moosacher Bevölkerung zwischen den Haltestellen Pelkovenstraße – Hanauer Straße keine umsteigefreie Verbindung in die Münchner Innenstadt und in das östliche Münchner Stadtgebiet.

Umsteigefreie Verbindungen sind jedoch insbesondere auch für viele ältere Fahrgäste und Fahrgäste mit Behinderung attraktiv, da sie hier nicht auf funktionierende Rolltreppen und Aufzüge etc. angewiesen sind. Zudem sind umsteigefreie Verbindungen ohne Wartezeiten auf das nächste Verkehrsmittel grundsätzlich schneller.

Auch gab es bereits in früheren Stadtjahrzehnten eine Trambahnlinie von Moosach über das Stadtzentrum in den Münchner Osten nach Berg am Laim.

Die Fraktionsmitglieder im BA10  
FRAKTION BÜNDNIS90/DIE GRÜNEN  
München, 03.05.2021